

## 秋季大会ベスト8進出！

9月6日(土)、7日(日)に開催された富山県高等学校秋季大会に本校バレーボール部が出場しました。  
 6日の初戦は高岡南高校と対戦。序盤はやや動きに硬さが見られましたが、要所で集中力を発揮し、セットカウント2-0で勝利しました。続く7日には、呉羽高校、氷見高校をいずれもセットカウント2-0で破り、見事ベスト8進出を決めました。  
 次戦は11月3日(月)、富山県総合体育センターにて行われます。さらなる飛躍が期待されます。



## 地域との絆を深める ひばりフェスタボランティア



9月6日(土)、ボランティア部が毎年参加している「ひばりフェスタ」のお手伝いに行ってきました。  
 当日は、小学生以下の子どもたちとの交流を中心に活動。ゲームコーナーの運営やパン販売のお手伝いを行い、子どもたちの笑顔に触れながら楽しく活動しました。  
 ボランティア部の生徒たちは、子どもたちと接する中で思いやりの心や協力する大切さを学ぶことができ、地域とのつながりを深める貴重な時間となりました。

## 後期生徒会役員 決定！！！！！！

9月11日(木)、本校で後期生徒会選挙が行われました。全校生徒が投票に参加し、真剣な雰囲気の中で新しいリーダーが選ばれました。  
 後期生徒会役員は生徒会長を谷陽詩さん(2年・魚津東部中)、副生徒会長を佐々木悠人さん(2年・明峰中)と神代莉子さん(2年・魚津西部中)が務めることになりました。  
 谷さんは「生徒みんなが安心して楽しく過ごせる学校を目指したい」と意気込みを語り、佐々木さんと神代さんも「協力して学校をもっと盛り上げたい」と力強く決意を表明了。  
 これから始まる後期の学校生活では、学校行事の企画や日常生活の改善など、さまざまな面で中心的な役割を担います。新しいリーダーたちが力を合わせることで、学校生活がさらに充実していくことでしょう。



## 働くことを考える！

9月5日(金)の総合的な探究の時間に、1学年を対象としたアントレプレナーシップ教育が行われました。  
 講師には、公益財団法人ジャパンチャレンジャープロジェクト代表の中川氏をお迎えしました。中川氏はこれまでの経験を踏まえ、「働くこと」や「仕事の選び方」について分かりやすくお話くださいました。特に、自分の好きな仕事を見つけることの大切さ、そして社会には多様な選択肢があることを強調され、生徒たちは真剣な表情で耳を傾けていました。  
 今回の講義を通して、生徒たちは自分の将来を考えるきっかけを得ることができました。これからの探究活動や進路学習においても、大きな刺激となりました。



## 進学相談会開催！！

本校では、下記の日程で進学相談会を開催いたします。  
 本校の学校生活や入試、部活動などに関するご質問・ご相談を受け付けております。  
 申し込みは中学校を通してお願いいたします。なお、当日の飛び入り参加も可能です。

【日程】	【会場】	【時間】
10月25日(土)	新川高校	10:00~16:00
11月1日(土)	新川高校	10:00~16:00
	ヒスイ王国館(糸魚川市)	
11月8日(土)	新川高校	10:00~16:00
	あお一よ(黒部市)	
11月15日(土)	新川高校	10:00~16:00
	水橋会館(富山市)	
11月22日(土)	新川高校	10:00~16:00
	うるおい館(入善町)	
11月29日(土)	新川高校	10:00~16:00
12月6日(土)	新川高校	10:00~16:00
12月13日(土)	新川高校	10:00~16:00
12月20日(土)	新川高校	10:00~16:00



## 粘りと攻めでストレート勝利！ 秋季大会ベスト8進出！

9月6日(土)、7日(日)に富山県高等学校秋季大会が開催され、ベスト8進出を果たしました。

6日の初戦・高岡南高校戦では、序盤こそ緊張から硬さも見られましたが、ベンチや応援席からの声援を力に変え、選手たちは次第にリズムをつかみました。粘り強い守備で相手の攻撃をしのぎ、力強いスパイクで流れを引き寄せ、最後まで集中を切らさずに戦い抜きました。結果はセットカウント2-0の快勝。チーム全体が自信を深める一戦となりました。

翌7日の呉羽高校戦ではレシーブ陣が安定した守備を見せ、相手に主導権を渡さず試合を展開。氷見高校戦ではキャプテンの谷川早咲さん(3年・魚津西部中)が果敢に得点を重ね、チームを大きく引っ張りました。そして試合のラストは折川桃華さん(2年・魚津西部中)が力強いスパイクをコートに叩き込み、観客席から大きな拍手と歓声が起こりました。2試合ともセットカウント2-0のストレート勝ちを収め、見事ベスト8進出を決めました。

今回の大会では、課題も多く見つかりました。試合の入りで緊張から硬さが出たり、連戦の中で集中力が途切れたりする場面もありました。しかし一方で、守備の粘りや攻撃の積極性など「いいプレー」もたくさん生まれ、日々の練習の成果を実感できる大会となりました。

次戦は11月3日(月)、富山県総合体育センターにて行われます。さらに強豪校との対戦が待ち受けていますが、今回の経験を自信に、仲間とともに挑み続ける選手たちの熱い戦いに期待が高まります。どうぞ引き続き熱い応援をお願いします！



### <部員一覧>

3年:谷川早咲(魚津西部中)

2年:室 麗葉(入善中)

西岡 柚(明峰中)

1年:稲沢玲那(清明中)

折川桃華(魚津西部中)

松本小梅(雄山中)

岩下絢水(清明中)

大森望愛(魚津東部中)

神澤詩月(入善中)